

こまち浄水場着工 工事安全のクワ入れ

6月20日、菖蒲谷地内において、こまち浄水場建設工事安全祈願祭が、関係者約60名が出席し行われました。
 神事では、宍戸町長、福島県建設技術センター、工事施工者の代表がクワ入れを行い、大和田議長をはじめ地権者や関係者の代表が玉串をささげて工事の安全を祈願しました。



クワ入れを行う宍戸町長



草野義廣菖蒲谷行政区長



地権者の矢内雅人さん

こまち浄水場は、平成19年4月に供用を開始するこまちダムを水源とし、1日500.0m取水し給水区域へ供給します。総事業費は約8億円で、平成17年度までに、用地買収・配水管布設・敷地造成・浄水機械設備工事が終了、今年度は、管理棟・配水タンク等の各工事を施工します。
 こまち浄水場は、活性炭処理・膜ろ過方式を採用した高度浄水処理により、良質で安定した給水を来年4月から提供することができます。
 工事中は、大変ご迷惑をお掛けしますが、町民のみなさんのご理解とご協力をお願いします。

新農業委員に草野清寿氏

(反町・大八地区担当)

郡山田村農業共済組合推薦の前農業委員西牧正泰氏の退任に伴い、草野清寿氏が選任されました。
 草野氏の任期は、平成18年6月1日から平成20年7月19日までで、反町・大八地区の担当として活躍いただきます。

湯沢ボランティアグループが 矢大臣山頂を整備

6月18日、湯沢地区ボランティアグループは、矢大臣山頂において周辺の草刈りなどを実施しました。
 この山頂整備は本年で6年目となります。小野町を代表する山として多くのハイカーに親しまれていることもあり、当日は夏山シーズンを前に念入りな作業を実施しました。



ボランティアグループのみなさん



きれいに整備された山頂